

## Battle et Biennale



Le vendredi 30 septembre 2016, la classe de TL du lycée Édouard Herriot a eu la chance de pouvoir assister à un événement exceptionnel organisé dans le cadre de la 17ème Biennale de la danse à Lyon.

À la suite d'un projet mis en place par leurs professeurs d'histoire Mme Lissillour et de littérature en langue étrangère Mme Gras qui relie le corps et la danse, ils ont pu prendre part au spectacle Battle of Styles-Floor on Fire, une battle alliant danse hip-hop, néo-classique et danse contemporaine.



"Cette sortie scolaire était un véritable moyen de démocratiser la danse trop souvent tournée en dérision ou pas assez prise au sérieux comme un sport en tant que tel" d'après Simon.

En effet, nous avons pu nous rendre compte de l'effort considérable que demandait une battle de 2 heures basée exclusivement sur l'improvisation !

Tous portés par l'ambiance électrique du Palais des Sports, une proximité inédite s'est créée au fur et à mesure de la battle entre les danseurs et le public. "On était vraiment époustoufflé par leur performance, c'est une véritable redécouverte de la danse, on en gardera vraiment un bon souvenir pendant longtemps" d'après Jeanne.



Que dire de plus, cette battle nous a permis d'assister à une véritable renaissance de la danse. Une découverte de styles pour certains, des alliances que l'on ne soupçonnait pas, des corps portés par la musique alliant technique, poésie et surtout un spectacle avec beaucoup d'humour, il est certain que nous y retournerions volontiers !